



An die Oberbürgermeisterin der Stadt
Köln Frau Henriette Reker

An die Vorsitzende des Stadtentwicklungsausschusses
Frau Pakulat

Haus Neuerburg
Gülichplatz 1 – 3
50667 Köln

Stephan Boyens
Zimmer 320

Tel: +49 (221) 221-25396

Stephan.Boyens@stadt-koeln.de

Eingang beim Amt der Oberbürgermeisterin: 13.03.2023

AN/0485/2023

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Stadtentwicklungsausschuss	16.03.2023

RSV Rath Heumar

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,
sehr geehrter Frau Pakulat
sehr geehrte Damen und Herren,

die AfD Fraktion bittet Sie die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der kommenden Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses am 16.03.2023 zu setzen.

Bereits seit Jahren mahnt der RSV Rath Heumar an, dass der Pachtvertrag „An der alten Burg“ verlängert werden sollte. Auch ein Alternativstandort wäre für den Verein akzeptabel, solange es eine zügige Umsetzung gibt. Nach unzähligen, durchaus kreativen Protesten, muss zügig eine Lösung herbeigeführt werden.

Die AfD Fraktion fragt daher an:

1. Wurden Gespräche mit Vertretern des Vereins geführt, und wenn ja, wie viele waren es und welche Lösungen wurden seitens der Stadt Köln kommuniziert?
2. Wie ist der aktuelle Sachstand bzgl. einer Verlängerung des Pachtvertrages oder einer Alternative?
3. Wer ist für die Verzögerung (seit 2012) der Umsetzung verantwortlich und warum wurde die Vorlage von der Tagesordnung des STEA genommen¹?
4. Welchen zeitlichen Rahmen, bis hin zum Auslaufen des Pachtvertrages im November 2023, setzt die Verwaltung an und wie wird das Ziel, entweder den Pachtvertrag zu verlängern, oder zügig eine Alternative zu präsentieren, umgesetzt?

Wir bitten darum die BV Kalk und den Sportausschuss über die Beantwortung in einer Mitteilung zu informieren.

gez. Matthias Büschges
(Fraktionsgeschäftsführer)

gez. Philipp Busch
(stadtentwicklungspolitischer Sprecher)

¹ <https://www.express.de/koeln/koelner-fussballverein-protestiert-sogar-mit-sarg-506541>